



## Empresarios mexicanos se alistan para emplear a migrantes en caso de deportaciones masivas en EEUU

### Description

Los empresarios mexicanos se están preparando para poder ofrecer empleo a los migrantes que pudieran ser deportados por el Gobierno de Estados Unidos durante el segundo mandato de Donald Trump, quien amagó desde la campaña electoral con realizar expulsiones masivas e imponer aranceles a sus socios comerciales como medida de presión.

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de México, afirmó que las empresas mexicanas juegan un papel clave al incorporar a migrantes al mercado laboral, esto durante una reunión con medios en la que se abordaron los retos sobre el T-MEC.

De acuerdo con cifras compartidas por el empresario, hasta ahora se han generado más de 5.000 empleos para migrantes en diversos sectores, como la industria minera, automotriz y manufacturera. Este número, dijo, podría duplicarse el próximo año.

*“Las deportaciones no son solo de México, sino también a países de Centroamérica y Suramérica, que a México lo usen de puente para las deportaciones es otra cosa”,* comentó el líder empresarial, citado por medios.

Cervantes aseguró que las empresas mexicanas asumieron el reto de ofrecer oportunidades laborales por “razones de humanidad”, pero también como una estrategia para aprovechar el bajo índice de desempleo en México.

Destacó que las contrataciones de migrantes se realizan para formalizar el empleo en el país, lo que beneficia a empresas y trabajadores, quienes obtienen acceso a la seguridad social y mejores condiciones laborales.

Respecto a un posible cambio en las políticas migratorias del Gobierno de Estados Unidos, el empresario mexicano destacó que es importante abordar este fenómeno de manera integral y regional.

En tanto, el presidente del CCE afirmó que México se encuentra “muy adelantado” en cuanto a los preparativos para la revisión del tratado comercial con Estados Unidos y Canadá. Agregó que cuentan con grupos de trabajo por sector y por capítulo del tratado.

*“Es un acuerdo que ha sido para todos benéfico, cualquier ruptura de esta [cooperación], pues lo único que hacemos es que otras regiones se fortalezcan. Yo creo que a nadie le conviene y más que estamos tan integrados”,* señaló el líder empresarial.

El Maipo/Sputnik

**Date Created**

Diciembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)